

Unser Herz ist schwer, wir vermissen dich sehr...

Martin Steiner

10. Dezember 1966 – 28. Juli 2016

Liebster Martin, wenn wir auf unsere gemeinsame Wegstrecke zurückblicken sind wir unendlich dankbar für alles, was wir durch dich und mit dir erleben durften. Das Erbe, das du uns durch dein Vorbild hinterlassen hast, prägt unser Leben und ist tief in unserem Herz verankert!

Debora Steiner-Keller
Melania Steiner
Samira Steiner und Fabian Zaugg

Grosshöchstetten, im Oktober 2016

Wir sind immer noch tief berührt von der überwältigenden Teilnahme an Martin's Gedenkfeier. Danke, dass ihr in diesen Stunden mit uns gewesen seid.

Danke für die einfühlsame Betreuung im Riad El Yacout in Fès, Marokko
die unzähligen Gebete und die lieben Gedanken an uns
jede Umarmung, für jeden Händedruck
jedes Wort, geschrieben oder gesprochen
jeden Blumenkranz, jede bepflanzte Schale, alle Blumen und Kerzen
die grosszügige Kollekte und die vielen weiteren Spenden

Danke der Gemeindeverwaltung Grosshöchstetten für ihre tatkräftige Unterstützung in verschiedenen Belangen
dem Bestattungsdienst Stegmann für den respektvollen Umgang
der Kirchgemeinde Grosshöchstetten für die Benützung der Kirche sowie Herrn und Frau Ruedi und Annabeth Liechti für ihren Dienst
der Firma dionix für die hervorragende Ton- und Videoübertragung
an Pastor Matthias Roggli und Pfarrer Theo Leuenberger für die tröstlichen Worte und die ermutigende Botschaft
Herrn Andreas Bergmann für die Moderation
Herrn Manuel Bessler, Delegierter für Humanitäre Hilfe, und Frau Annamarie Dick, Vize-Gemeindepräsidentin, für ihre Würdigung
der Band der FEG Grosshöchstetten für die musikalische Umrahmung
Frau Regula Bögli und ihrem Team für die Organisation des Imbisses
ALLEN, welche hier nicht namentlich erwähnt sind